

令和2年5月9日

生徒・保護者の皆様

愛光中学・高等学校
校長 中村 道郎

学校再開について

生徒・保護者の皆様には、学校再開について大変ご心配をおかけしております。先週ご連絡いたしました通り、国と県の方針が昨日までに発表されましたので、再開についてご連絡いたします。

本校は5月31日（日）まで休校とし、6月1日（月）に再開することに決定いたしました。5月11日（月）から30日（土）までの間は、各学年で連絡があった通りICTを使った遠隔授業を進めて参ります。入寮・帰寮につきましては、5月31日（日）を予定しております。

国の発表では、「今月末まで緊急事態宣言を延長する。ただし、5月14日を目途に状況を改めて評価し、可能であると判断すれば、期間満了を待つことなく宣言を解除する」とありますので、状況によっては再開を前倒しする場合もありますので、ご注意ください。その場合には、決まり次第早急にご連絡いたします。

また、愛媛県内生については、分散登校方式での登校日を設ける学年もあります。授業はオンラインで進めるため、主に、HRでの精神的サポートや、学習に関する質問や相談を受け付ける予定です。それぞれの学年から連絡がありますので、確認してください。

来週からは全学年で朝のSHRが始まります。必ず参加し、学習に向かう気持ちを高めてください。また、健康観察・検温等も継続をお願いします。ICTを使った遠隔授業にも生徒の皆さんはかなり慣れてきたことと思いますが、先生方もいろいろとチャレンジして新しい授業に意欲的に取り組んでいます。しっかり授業に参加するようにしてください。

学校としての感染症対策や、学校再開・寮再開に関しての詳しいルール等については、来週HPにてご連絡します。